

Relatan sus Peripecias al Producirse la Agresión

Por la Prensa Unida

NUEVA YORK, marzo 14. — El ciudadano norteamericano Adrián W. Rosenbaum, al regresar hoy de La Habana donde presencié el ataque de ayer al Palacio Presidencial, declaró que "es evidente por la forma en que la gente (de la capital cubana) habla, que la situación no está firmemente dominada".

Rosenbaum, que desde hace diez años va con frecuencia a Cuba por negocios, mostró a los periodistas al descender del avión en que regresó una bala aplastada de revólver calibre 38 que, después de romper el vidrio de la ventana de la habitación del hotel en que se hospedaba, cayó al piso.

Asimismo predijo que la relativa calma que hoy reina en La Habana es sólo temporaria. "Es inminente —agregó— más lucha como ésta por el descontento y el fanatismo de la juventud y de los intelectuales que están muy descontentos". Rosenbaum habla bien en español.

Otros turistas norteamericanos que regresaron en el mismo avión que Rosenbaum relataron sus peripecias al producirse el ataque al Palacio Presidencial. Las señoras Merilee Ridsdale y Leonore Bantes contaron que luego de salir de compras tomaron un taxímetro para volver al hotel donde se hospedaban con sus esposos, y que el chófer se detenía en cada cruce de calles para cerciorarse de que no había tiroteos y que al llegar al hotel tuvieron que entrar corriendo para no ser heridas por balas perdidas.

Una dama norteamericana no identificada que entró en la misma forma en el hotel, en cuyo vestíbulo estaban congregados muchos turistas, hizo reír a todos al preguntar a un hombre que cuidaba la puerta: "¿Qué ocurre?" El hombre le contestó: "Hay revolución". Entonces la señora dijo: "¿Permiten esta clase de cosas?"

Instan a Turistas Para Viajar a Cuba

WASHINGTON, marzo 14. (UP).—El departamento de Estado está notificando a los turistas precavidos que pueden continuar con sus planes de visitar La Habana sin temor alguno por su seguridad personal.

Funcionarios aquí dijeron que el orden ha sido restaurado en Cuba a continuación del tiroteo en el Palacio Presidencial ayer y que ellos no están aconsejando a los ciudadanos de los Estados Unidos contra visitar la República del Caribe.

La Embajada de los Estados Unidos en Cuba ha notificado al departamento de Estado que el tráfico aéreo ha sido reanudado y que los turistas están hoy comprando en el centro de la ciudad de La Habana bajo condiciones normales. Precauciones especiales tomadas por la Policía y el Ejército solamente pueden ser observadas alrededor de los edificios gubernamentales, informó la Embajada.